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Sommario/riassunto Destinéà combler une lacune plus grave d’année en année depuis
plusieurs décennies l’absence d’une source d’informations d’accès aisé
sur l’une des productions tes plus célèbres et florissantes de la Gaule
romaine, ce volume est le résultat de la collaboration de 40
archéologues Selon un programme proposé par une équipe de
recherche du CNRS, deux types complémentaires de contributions ont
été rassemblés : une série de 45 notices consacrées chacune à l’un des
ateliers touillés ou prospectés et 15 rapports traitant soit de problèmes
généraux de méthode ou d’histoire régionale. soit des relations avec
tes fabriques périphériques de Suisse ou de la vallée du Rhin l’intérêt
de ce recueil tient a la mise à jour d’un inventaire des sites et de l’
histoire d’une "industrie" dont le dernier état datait de 1968 ; son
originalitéà l’établissement d’un fichier documentaire des ateliers aux
rubriques très diverses et à la prise en compte, pour la première fois
systématique, des mêmes types d’informations pour tous les centres de
fabrication  This book is intended to fill a senous gap which bas
become wider and wider with every year that passes : the absence of an
easily accessible source of information about one of the most
successful and flourishing enterprises of Roman Gaul. the terra siglata
industry. The volume is a collective work by over forty different
archaeologists Defined by a research team pi me CNRS, the work
include two complementary sets of contribution: a series of 45 notices,
each on dedicated to a particular workshop (some of the workshops
have been extensively dug, others have only been prospected); a series
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of 15 reports, some address problems of general methodology and
regional history, others are concerned with the relations with the
workshops in Switzerland and the Rhine Valley. The major interest of
this collection of papers is that it brings to us an up to date inventory
of production sites (its predecessor dates from 1968). Its originality is
to have…


